
 

 

ASSEMBLEIA MUNICIPAL 
 

 

MOÇÃO 

 

Devolver o Comboio às Populações 

 
A moção que apresentamos serve para denunciar a atitude que os governos têm tido para 

com a rede ferroviária nacional, e principalmente com a falta de comboios a pararem no 

nosso concelho e que fazem ligações com várias localidades dos concelhos vizinhos. 

 

Em dezembro de 2011, por indicação do governo do PSD/CDS e por razões puramente 

economicistas, a CP – Comboios de Portugal suprimiu o comboio regional na Linha do 

Sul, deixando as populações do Litoral Alentejano sem este transporte público. O 

transporte ferroviário é o mais confortável, com menos custos, mais amigo do ambiente e 

um meio importante, se não o mais importante, para a mobilidade dos portugueses. 

 

As preocupantes questões ambientais e o combate às alterações climáticas fazem 

precisamente do comboio o transporte coletivo do futuro, mas de um futuro que se quer 

presente. 

 

Em conclusão exigimos que sejam revistos e reativados todos os pontos de paragem 

ferroviária, a fim de facilitar a mobilidade das populações ao longo da mesma, visto ser um 

trajeto viável e de grande utilidade para todos, além de contribuir para a não emissão de 

poluição. 

 

Assim, a Assembleia Municipal de Santiago do Cacém, reunida a 30 de abril de 2021, 

decide exigir ao Governo e às entidades competentes: 

 

1. A reposição dos comboios regionais na linha do Sul e recuperação da ligação 

ferroviária Santiago do Cacém-Sines; 

2. Enviar esta moção para o Primeiro Ministro, Presidente da Assembleia da 

República, Presidente da República e outras entidades envolvidas. 

 

Os eleitos da CDU. 

 

 

Moção aprovada, por maioria, com vinte e um votos a favor e duas abstenções. 

 

 

 


